

DÉPARTEMENT DE LA SÉCURITÉ,  
DE LA DIGITALISATION ET DE LA CULTURE

POLICE NEUCHÂTELOISE

## Communiqué de presse

### Les écoliers de La Brévine sélectionnés pour la finale européenne d'éducation routière après leur succès à Cossonay

**Le canton de Neuchâtel s'est brillamment illustré lors du Kids Bike Challenge 2025, organisé à Cossonay sous l'égide du Touring Club Suisse. Grâce à plusieurs podiums, la délégation neuchâteloise s'est classée parmi les meilleures. Deux jeunes de La Brévine auront l'honneur de représenter la Suisse à la finale européenne d'éducation routière, qui se tiendra en septembre prochain à Belgrade.**

Le mardi 17 juin 2025, le Kids Bike Challenge a réuni 144 participant.e.s venus des cantons de Fribourg, du Jura, du Valais, de Vaud et de Neuchâtel dans une compétition placée sous le signe de l'excellence et de l'esprit de camaraderie. Les élèves étaient accompagnés par les gendarmes de l'éducation et prévention routière (EPR)

Le canton de Neuchâtel s'est particulièrement illustré avec des performances remarquables dans plusieurs catégories. L'équipe neuchâteloise a décroché une 2<sup>e</sup> place chez les écoliers, ainsi qu'une 2<sup>e</sup> et une 3<sup>e</sup> place chez les écolières, plaçant ainsi notre délégation parmi les meilleures du tournoi.

Grâce à ces résultats exceptionnels, deux écoliers de La Brévine ont été sélectionnés pour représenter la Suisse lors de la finale du concours européen d'éducation routière. Organisé par la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), cet événement se déroulera en septembre prochain à Belgrade.

Cette sélection reflète l'excellent niveau de préparation et la motivation exemplaire de nos jeunes, prêts à porter haut les couleurs de la Suisse sur la scène internationale.

Au-delà de la compétition, cette journée a permis de mettre en lumière les talents de demain tout en renforçant les liens entre les cantons à travers des échanges enrichissants et des moments de convivialité mémorables.

#### Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 20 juin 2025